

Fa. Fahrenhorst Fahrzeugbau verabschiedet langjährige Mitarbeiterin in den Ruhestand.

Nach 22 Jahren Betriebszugehörigkeit konnte die kaufmännische Angestellte Helga Pieper in den wohlverdienten Ruhestand gehen.

Sie war zuständig für den Material-Einkauf, Ersatzteile-Verkauf, sowie Buchhaltung und komplette Rechnungsstellung. „Sie war die gute Fee, die immer da war, wenn es brannte“, berichtete die Geschäftsführerin und Inhaberin Dagmar Nolte.

In einer kleinen Feierstunde wurde an die alten Zeiten gedacht. Jetzt hat die 63-jährige andere Ziele. Die mehrfache Großmutter wird wohl keine Langeweile bekommen.

Die Firma Fahrenhorst Fahrzeugbau GmbH & Co. KG wünscht ihr für die Zukunft alles Gute, Gesundheit und zum neuen Lebensabschnitt nur das Beste!



Es gratulieren (v.l): Katharina Clasing (Bankkauffrau), Michael Thele (Metallbauer Richtung Fahrzeugbau), Marc Dürrbaum (Auszubildender Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker), Dietmar Andes (Landmaschinenmechaniker), Helga Pieper, Jochen Hilker (Auszubildender Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker), Rainer Clarus (Landmaschinenmechaniker) und Dagmar Nolte (Geschäftsführerin und Inhaberin).

Es fehlt: Ingo Stach (Meister Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker)